



LNR Semanario

La Nueva República



Parlamento de Canadá en Ottawa

CANADÁ

¡Viva Cuba libre carajo! En Canadá, le calientan la fiesta a los castristas

El miércoles 5 de junio en Montreal, Canadá, el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) acompañado de un pequeño grupo de canadienses comunistas pretendían presentar al régimen castrista como un patrocinador de la paz. No esperaban la presencia de compatriotas que entraron al lugar y les denunciaron.

Gracias a la alerta de David Mederos a Aimé Calle, directora ejecutiva de la Coalición de Cubanos Canadienses (CCC) se supo del plan. David, la venezolana Alba Serena y el compatriota Ernesto Duarte, entraron al local donde se celebraría la reunión aparentando ser simpatizantes del castrismo.

Una vez adentro, ellos empezaron a denunciar a la dictadura castrista y a los comunistas canadienses. La trifulca continuó en la acera a la que se sumaron los dirigentes del CID, Ernesto Almeida y Víctor Álvarez, que habían llegado en apoyo de los primeros. La policía canadiense intervino para evitar que el asunto no terminara a puñetazos.

En la reunión se pretendía darle apoyo al grupo terrorista Hamas, una escogencia cínica porque la Asociación de los Trabajadores Griegos, se encuentra en plena zona judía.



La persistencia de la memoria, Salvador Dalí

Por Frank Correa

Crónica del Domingo

El surrealismo inobjetable de esta isla, perdida en el mar de las Antillas como un barco a la deriva sin ancla ni timón, parece no tener fin.

Los cubanos de tanto pensar en sobrevivir no piensan cómo sobreviven. Es domingo y la isla amanece apacible, como si todo estuviera correctamente bien. Las olas del mar llegan a la orilla sin saber que arriban a un punto irreversible en el camino. La economía, en el piso. Los servicios, en el subsuelo. El futuro, en la capa rocosa.

Un caos al estilo Dalí, de relojes blandos. Los salarios son mínimos y no alcanzan para sobrevivir. Casi nadie trabaja. Una masa juvenil en edad laboral se prende de los teléfonos y se aíslan en sus mundos de fantasía. La masa monetaria que se mueve en la calle es tan grande que tiene a los bancos desnudos, y al gobierno con las manos atadas. Aunque a los gobernantes les conviene el caos, porque así todo pasa.

Parte de la población recibe remesas del extranjero, la segunda fuente de ingreso del país. Juan de los Palotes de Jaimanitas recibió cien dólares de un amigo que reside en Texas y sacaba calandracas con él cuando vivía en Cuba. Se acordó del buzo y sus penurias diarias para extraer de las rocas del fondo los tubos de calandracas*, que después vendía a los pescadores del malecón y con eso alimentaba a su familia.

Juan vendió los cien dólares en una casa que se dedica al negocio y le entregaron treinta y ocho mil pesos, dice Juan que vio el cielo abierto, debía sólo nueve mil pesos del regalo del día

de las madres, un perfume y tres paquetes de picadillos fiados por el gordo de la Mipyme de Santa Fe, y pensó que después de pagar la deuda le quedaría mucho, salió a la Mipyme a llenar la despensa.

“Pero el dinero no me duró nada. Se me fue como agua”, cuenta Juan en la cola del pan. “Todo valía cinco mil, siete mil, diez mil. Compré dos paquetes de pollo y un pedazo de puerco que la libra andaba por novecientos. La gracia me salió en ¡quince mil! No quiero abusar de mi socio que está en Texas, luchando, pero voy a tener que pedirle otro salve”.

Entre los precios de las Mipymes y la subida y bajada del dólar, los cubanos de la isla no tienen tiempo para pensar en otra cosa que no sea en la balanza en que viven. La canasta básica, que era uno de los principios socialistas de la igualdad, ha ido mermando tanto que va camino a extinguirse. La ley de la selva rige en Cuba y el gobierno se desentiende del problema. El régimen ha perdido toda credibilidad.

Su respuesta es una nueva ley de comunicación social, que es otra vuelta de tuerca sobre el cuello de los que disienten. Su respuesta es más represión porque así es como funciona el socialismo, próspero y sustentable y que como las olas del mar por la constitución es “irreversible”.

Es domingo, otro día más de surrealismo. La gente se despierta y sale a la calle. La primera pregunta: ¿A cómo amaneció el dólar? La segunda: ¿Qué tengo que ir a buscar hoy a la Mipyme?

*gusano marino



Pierre Paul-Hus, diputado del partido conservador Pierre Paul-hus de la Cámara de Comunes Canadiense

INTERNACIONAL

Denuncian al castrismo en parlamento de Canadá

El lunes 10 de junio el diputado del partido conservador Pierre Paul-hus presentó en la Cámara de Comunes Canadiense una petición que aboga por la liberación de más de 1000 prisioneros políticos en Cuba.

Además, la petición solicita que se considere a la diáspora cubano-canadiense en Canadá como interlocutora válida para tratar temas relacionados con Cuba.



Miembros de la Coalición Cubano Canadiense con el senador canadiense Leo Housakos

La importante iniciativa fue el resultado del esfuerzo de la Coalición Cubana Canadiense (CCC), una entidad formada por organizaciones cubanas y trabajadores independientes que viven en Canadá, donde la simpatía por el fin del régimen dictatorial en la Isla cada vez es mayor.

Kirenía Carbonel, su Directora de Relaciones Públicas y Raimet Martínez, Presidente de la CCC han sido los puntales de esta iniciativa.

Cuba Independiente y Democrática (el CID) en Canadá, es miembro de esta coalición y uno de sus dirigentes, Víctor Álvarez, forma parte de su dirección ejecutiva.



Una emprendedora cubana revisa la ropa confeccionada por su marca en La Habana Vieja / AFP

OPINIÓN

Las Mipymes, la dictadura y los Estados Unidos

Recientemente el Departamento del Tesoro de los Estados Unidos anunció un paquete de nuevas medidas que comprenden una serie de cambios importantes en las restricciones económicas hacia Cuba. Según explican Washington tiene como objetivo apoyar a empresarios de la Isla e impulsar el desarrollo del sector privado.

Pero ¿En qué consisten estos cambios? ¿Cómo ha reaccionado la dictadura al respecto? Y lo que es más importante ¿Realmente beneficiará su implementación al pueblo cubano?

Las medidas autorizan a empresarios cubanos a abrir, mantener y utilizar de forma remota cuentas bancarias estadounidenses sin tener que residir en los EEUU. Estos tendrán acceso a plataformas mediante las que se le permitirán realizar transferencias y pagos desde la Isla. El gobierno estadounidense ha recalado que sólo tendrían acceso a estos beneficios empresarios y dueños de Mipymes que no estén vinculados al régimen y al PCC.

La respuesta del régimen no tardó, mediante un anuncio emitido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, consideró las medidas "limitadas" alegando que tales cambios "no tocan el cuerpo del bloqueo" y que "tampoco modifican las medidas aplicadas por Trump". Además alegó que excluyen a la mayor parte de la población cubana, como si esto realmente les importara, y por si fuera poco acusó al gobierno estadounidense de utilizar el sector privado para promover un cambio de sistema en la Isla.

Sin embargo, finalmente agregó que Cuba está estudiando dichas medidas y es probable que no ponga obstáculos en su aplicación. Lo que hace pensar que el régimen está viendo algún beneficio en estos cambios y una forma

de obtener los preciados dólares que necesita para sostenerse.

Teniendo en cuenta el hecho de que es sabido que muchos dueños de estas Mipymes han sido identificados como represores y ex militares vinculados directamente a la dictadura no sería descabellado pensar que ahora el régimen podría utilizar sus agentes para abrirse cuentas en bancos americanos y operarlas. Pensar que la dictadura no terminará controlando la Mipymes para su beneficio propio resulta bastante difícil, casi contradictorio

Aunque es cierto que la administración estadounidense ha sido muy clara en excluir a cualquiera que esté vinculado al PCC, cabe preguntarse hasta qué punto podrían identificar quién está o no está vinculado al régimen.

Ante todo lo anterior la cuestión es dónde está el beneficio del cubano de a pie. La mayoría del pueblo cubano no es dueño de empresas ni cooperativas y mucho menos tiene una Mipyme. Para los cubanos su realidad seguirá siendo la misma bajo los insoportables apagones, los altos precios y la falta de libertades.

Aunque la administración americana ha expresado que su objetivo es apoyar al pueblo, lo cierto es que sólo beneficiará a un pequeño porcentaje de la población, en muchos casos simpatizante del régimen, pues es sabido que a este no le conviene permitirle demasiada libertad económica a un sector que se le podría ir de las manos y terminaría debilitando su monopolio económico y político.

Lo cierto es que lejos de aliviar la dura y cada vez peor situación de los cubanos tales medidas podrían terminar oxigenando a una dictadura que necesita más dólares para sostenerse.

INTERNACIONAL

Las elecciones en Venezuela las negoció Washington con la dictadura cubana

El Ex presidente español Felipe González aseguró durante la presentación informe del Instituto Casla hace unos días que “Venezuela ha tenido como orgullo el no haber sido nunca colonia de nadie, y ha terminado siendo colonia de Cuba”.

Esta afirmación no deja lugar a duda de que las próximas elecciones presidenciales en Venezuela se negociaron entre Washington y La Habana.

En otras palabras, las negociaciones sobre las elecciones que se celebrarán el próximo 28 de julio en Venezuela no fueron entre el gobierno de Maduro y la oposición venezolana sino entre la dictadura castrista y Washington.

No es que la oposición venezolana no sea legítima, lo es, sino que además de representar a la mayoría del pueblo venezolano, tiene en María Corina Machado una dirigente carismática, valiente y patriota. Por esas razones los grupos de oposición se han unido y van a las elecciones conscientes de que en caso de que les hagan trampa, esta tendrá sus consecuencias, nacionales e internacionales.

A cambio de la promesa de celebración de elecciones el gobierno de Biden ya ha ido tomando medidas que alivian la difícil situación económica del régimen venezolano, como permitir que se importe petróleo venezolano a los Estados Unidos y otras decisiones también importantes.

Sería difícil de creer que entre esas concesiones o ventajas dadas a la dictadura venezolana, no existan otras que el régimen de la Isla necesita para sobrevivir y consolidarse.

A fin de cuentas, repetimos, Venezuela es una colonia castrista y quien negoció la celebración de las elecciones, entre otras cosas fue la mafia castrista con el gobierno de los Estados Unidos.

Siempre cabe la posibilidad de que las elecciones en Venezuela no fueran una farsa completa, en cuyo caso habría que suponer que los castristas estarían dispuestos a sacrificar el control total de Venezuela a cambio de beneficios en Cuba.

Es decir permitir una semi democrática Venezuela a cambio de que Washington apoyara un régimen tipo Vietnam en Cuba.

Pero bien, mientras tanto, los dejamos con la noticia de que:

Juan Carlos Delpino, uno de los cinco rectores del Consejo Nacional Electoral (CNE) en Venezuela, ha roto un prolongado silencio para reclamar públicamente que la instancia a

la cual pertenece, encargada de organizar las elecciones presidenciales del próximo 28 de julio, “no se reúne desde el mes de marzo”.

El funcionario ha criticado la toma unilateral de decisiones por parte del presidente del organismo comicial, Elvis Amoroso, y la existencia de “censores internos” en la institución.

Como otras veces en el pasado, la directiva actual del CNE -cuerpo donde las decisiones se toman obligatoriamente por mayoría-, de cinco miembros, tiene tres rectores cercanos al gobierno de Maduro, uno de ellos Amoroso, y dos que son opositores, o al menos independientes.

Lo que Delpino exige es que la directiva sea convocada, se respete a los otros miembros, se discutan argumentos y se vote. “El CNE es un cuerpo colegiado, y yo tengo derecho a votar, a salvar mi voto y a razonarlo, y a hacer valer el derecho de todos los candidatos,” dijo Delpino, al acusar a Amoroso de “violiar los derechos de los rectores del CNE al tomar decisiones por su cuenta.”

Ni Amoroso ni el resto de los rectores se han pronunciado todavía sobre estas afirmaciones.

Una de las resoluciones más delicadas que Amoroso ejecutó sin consultar, afirma Delpino, ha sido la de revocar -luego de recibir una propuesta pública de su compañero de partido, Jorge Rodríguez la invitación extendida a la misión de la Unión Europea para ejercer la observación internacional en las elecciones presidenciales de este 28 de julio. Una medida que viola lo firmado en el Acuerdo de Barbados.

Delpino señaló al ejecutivo nacional por “manejar los hilos de las decisiones más importantes que se están tomando en el CNE”. Delpino, abogado, que preside la Comisión de Registro Civil y Electoral del ente comicial, es un funcionario muy moderado, que rara vez hace declaraciones públicas y tiene una amplia experiencia previa participando en las lides electorales organizadas por el chavismo en estos años.

*Fuente Infocid,
El País y Efecto Cocuyo*

DERECHOS HUMANOS

Yosvany Rosell: un soldado de la Libertad

Condenado a 15 años de privación de libertad por “sedición”, Yosvany Rosell García Caso, un joven de 33 años, de oficio soldador, casado y con tres hijos, dirigió una carta al dictador Díaz-Canel, quien atemorizado por las manifestaciones pacíficas del 11 de julio de 2022 en Cuba, dio inicio a una guerra civil anunciando por televisión: “La orden de combate está dada, los revolucionarios a la calle”.

La orden se cumplió agrediendo y arrestando a cientos de cubanos, la mayoría jóvenes, muchachos y muchachas que han sido condenados en forma arbitraria y brutal “solo para intentar aterrorizar al pueblo cubano”. Ya en prisión Yosvany el 14 de febrero de 2022 dirigió una carta al dictador, documento que quedará para la historia como un ejemplo del valor y la visión de un joven convertido en héroe por la injusticia que se cometió con él y por la rebeldía con que ha reaccionado desde entonces.

“Hoy, 14 de febrero, después de un mes de haber concluido el juicio de los presos políticos del 11 de julio en Holguín, la dictadura comunista Castro-Canel, en su infinita maldad escogió precisamente el día del amor y la amistad para regalarle a 21 familias que esperaban volver a celebrar hoy junto a sus esposas, padres, hijos y hermanos sanciones por el delito de sedición de hasta 20 años de privación de libertad”...

“Dictador Díaz-Canel, sabemos que esas sanciones no son porque hayamos cometido delito alguno, sabemos que esas sanciones son para intentar aterrorizar al pueblo cubano y no vuelva a ejercer su derecho a manifestarse”...

“63 años de manipulación y mentiras son más que suficientes para entender que su partido comunista es la causa de todos nuestros males”... “Dictador Díaz-Canel, tú como todo lo que haces, lo haces mal, estas sanciones que estás utilizando contra el pueblo cubano, será el peor de tus errores. Tu mentalidad dictatorial, tu temor a perder tu poder y tu fortuna no te permitieron entender que por cada preso político que tú encerraste en Cuba será una familia que se levanta en tu contra”...

“No recuerdas cómo fue que surgieron nuestras valerosas Damas de Blanco”... “los cubanos queremos un cambio”... “Ese caballo de Troya, al que llamamos internet, ya está en manos del pueblo cubano y nos mostró que sí puede haber una Cuba mejor”...



El Ex presidente español, el socialista Felipe González durante la presentación del informe Casla / EFE Texto: CUBANET

FELIPE GONZÁLEZ. Ex presidente español

“Maduro ha convertido Venezuela en una colonia cubana”

El expresidente español Felipe González aseguró durante la presentación del informe del Instituto Casla, que “Venezuela ha tenido como orgullo el no haber sido nunca colonia de nadie, y ha terminado siendo colonia de Cuba”, subrayó.

González también calificó el régimen venezolano como una “tiranía” en la que “no existe la justicia”.

“Tampoco hay principio de legalidad”, sino “normas tiránicas que se aplican al capricho del tirano”, añadió. “No existe legalidad, existe una normatividad del comportamiento arbitrario de las autoridades, que cuando hace falta, se saltan las normatividades”.

El expresidente español también se refirió a las elecciones presidenciales previstas para el 28 de julio en Venezuela. “¿Por qué no hay observadores de la Unión Europea para estas elecciones que se anuncian para julio? ¿Lo ha decidido el organismo que tiene que decidir eso?”, preguntó. “No. Lo ha decidido un miembro del organismo porque se lo han ordenado. Estamos ante un desafío electoral”, denunció.

Además, aseguró que Maduro “se tiene que inventar todos los días una conspiración” porque “solo así sobrevive a su cobardía”.

“Es un cobarde que no se enfrenta a ninguna situación, que se protege en teorías conspirativas, porque ni siquiera tiene talla para inventarse grandes conspiraciones contra él”, agregó.

En ese sentido, lamentó que “la represión no sólo no cesa, sino que aumenta. Y va a aumentar más en los próximos días y semanas, porque van a hacer creer que hay elecciones libres y democráticas. Pero observadores internacionales fiables no habrá”, dijo.

“No es confiable el censo, no es confiable el régimen. Hay ocho millones de venezolanos fuera que no tendrán derecho a participar. Y no están fuera porque se hayan ido de excursión. Están fuera huyendo de la miseria o huyendo de la persecución. Las condiciones son unas condiciones muy desiguales”, también lamentó González.

Finalmente, el político español se mostró pesimista respecto a la posibilidad de un cambio tras las elecciones: “Maduro está seguro de que, si se cumplen las reglas de juego, perderá. ¿Está dispuesto a perder? No”.

De acuerdo con el reporte del medio español El Debate, el informe sobre crímenes de lesa humanidad en Venezuela fue presentado por el propio González; la directora del instituto Casla, Tamara Suju; y el abogado español Javier Cremades, presidente de la Asociación Mundial de Juristas (WJA).

En esa ocasión, el funcionario enfatizó la importancia de este estudio para la justicia internacional: “Los aportes de Casla para nosotros son relevantes y es muy importante su sistematización. Hasta ahora han tenido cero

margen de error en sus denuncias, ya que nunca han sido rebatidas ni remotamente por el régimen [de Venezuela] ni por sus abogados ante la Corte Penal Internacional. Acá lo importante es que haya memoria, verdad y justicia”.

Por su parte, Tamara Suju, directora ejecutiva del Instituto Casla, destacó el clima de opresión en Venezuela y las torturas sufridas por los activistas de la oposición política. Suju reveló documentos clasificados que exponen las relaciones en Defensa e Inteligencia de Fidel Castro y Hugo Chávez.

El reporte, titulado “Venezuela: La instauración de un régimen de terror y persecución sistemática generalizada con la impunidad del poder y la injerencia del régimen cubano”, incluye 79 páginas y cuatro capítulos. Describe el panorama en el cual el régimen de Maduro ha intensificado su persecución y represión, sumando decenas de nuevos detenidos, entre ellos políticos, sindicalistas y miembros de ONG.

Además, destaca la persecución contra figuras opositoras como María Corina Machado, quien ganó las primarias. “Se emprendió la persecución contra Machado y el Partido Vente Venezuela, El documento también aborda la colaboración entre los regímenes de Maduro y Miguel Díaz-Canel en la perpetración de crímenes de lesa humanidad, incluyendo la participación de funcionarios cubanos en la preparación y ejecución de estos crímenes.



HUBER MATOS (1918 - 2014)